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О движении третьей советской 
космической ракеты

Автоматическая межпланетная станция продолжает свое дви
жение по заданной орбите. Пройдя апогей (точка максимального 
удаления от Земли), межпланетная станция начала приближаться 
к Земле и к 20 часам московского времени 12 октября находилась 
от нее на расстоянии 456 тысяч километров.

При прохождении апогея орбиты автоматическая межпланетная 
станция имела минимальную скорость, равную примерно 0,4 кило
метра в секунду. После прохождения апогея скорость межпланет
ной станции начала возрастать, и 12 октября она составляла около 
0,5 километра в секунду. При последующем движении, по мере 
приближения межпланетной станции к Земле, скорость ее движе
ния будет непрерывно возрастать.

В 20 часов московского времени 12 октября автоматическая 
межпланетная станция продолжала находиться в созвездии Змеенос
ца, имея экваториальные координаты: прямое восхождение — 
16 часов 51 минута 19 секунд, склонение — 9 градусов 26 минут 
24 секунды. В это время межпланетная станция находилась над 
точной земной поверхности с координатами 22 градуса 42 минуты 
западной долготы и 9,4 градуса северной широты.

По данным, полученным с борта автоматической межпланетной 
станции, во время сеанса связи 12 октября аппаратура, установ
ленная на станции, продолжает работать нормально. Следующий 
сеанс передачи данных измерений будет проводиться 15 октября 
с 17 до 18 часов московского времени.

СТАССХ

ПРЕБЫВАНИЕ СОВЕТСКОЙ 
ПАРТИИНО-ПРАВИТЕЛЬСТВЕННОИ ДЕЛЕГАЦИИ

В ГДР
МАГДЕБУРГ, 12 октября. 

(ТАСС). Сегодня советская пар- 
тийно-правительственная делега
ция, разделившись на две, груп
пы, посетила промышленные 
предприятия города Магдебурга. 
Ф. Р. Козлов, В. А. Зорин и 3. Д. 
Ефремова были гостями трудя
щихся машиностроительного заво
да имени Эрнста Тельмана. .

Члены Советской партийно
правительственной делегации 
П. П. Лобанов, П. Н. Демичев и 
С. П. Павлов посетили завод из 
мерительных приборов и элек
троарматуры имени Карла Марк
са. После осмотра завода состоял
ся митинг коллектива предприя
тия, на котором выступили 
К. Марон и П. Н. Демичев.

В фонд семилетки Сег о д н я у рационализаторов

ЭЛ ЕК Т РИ Ф И К А Ц И Я
Ж ЕЛ ЕЗН О Д О Р О Ж Н Ы Х

М А ГИ С ТРАЛЕЙ
ПОДМ ОСКОВЬЯ

-1 ЧУДОДЕЙСТВЕННАЯ ФРЕЗА
) Много требуется заводу тя- 
1 желого машиностроения , слож- 
1 ных фасонных фрез сборной 
) конструкции. На их изготовле

ние идет более полутора тонн 
быстрорежущей стали в год. 
Тонна такой стали стоит 23 ты
сячи 648 рублей.

Пришлось пользоваться услу
гами других предприятий. Фре-

Все дальше от Москвы уходят^ 
линии электрифицированных же
лезнодорожных путей.

Сейчас в радиусе 120 километ-г 
ров от Москвы ®лектрифицирова.) 
ны почти все железнодорожные (
магистрали. Из столицы можно . .......  .............. ........................
проехать электропоездом в Тулу \ зы получали от Ленинградского 
и Рязань, Орел и Ярославль, \ металлического завода .имени

г % :,7  ■ с™ " “ - * » » •
Одновременно с электрификаци-у ла ь̂ „в ТРИ 'Четыре тысячи

ей железных дорог Подмосковья) Рублей.
здесь устанавливается .совершен-.' Работник инструментального
ное автоматическое оборудование. \ цеха завода тяжелого .машино-

(ТАСС).

Наши дела и думы —  партии, народу
В помещении драматического 

театра городской комитет партии 
и исполком городского Совета де
путатов трудящихся провели ве
чер интеллигенции города. На 
него' пришли инженерно-техниче- 
ские работники промышленных 
предприятий, строек, железнодо
рожного транспорта, врачи,, учи
теля, художники, советские и 
партийные работники. Тема вече
ра: «Советская интеллигенция в 
борьбе за технический прогресс, 
за дальнейшее укрепление могу
щества Родины, за мир».

Вечер открыла секретарь го
родского комитета партии тов. 
Афремова.

О техническом прогрессе, вы
полнении решений , XXI съезда 
КПСС и июньского Пленума ЦК 
Коммунистической цартии расска
зал присутствующим исполняю
щий обязанности главного инже
нера завода тяжелого машино
строения тов. Туровский. Он при
вел интересные данные, связан
ные с совершенствованием машин 
и механизмов, выпускаемых за
водом тяжелого машиностроения. 
Конструкторы совместно с инже
нерно-техническими работниками 
цехов и рационализаторами 
делают для этого многое. Прове
дена работа по улучшению мель
ниц «2,6» для цементной про
мышленности. Производитель
ность этого оборудования без до
полнительных материальных и 
денежных затрат повышается' на 
800 тысяч тонн цемента в год.

Завод тяжелого машинострое
ния участвует в развитии про
мышленности стран народной де
мократии. Только в этом году 
для Китайской Народной Респуб
лики отправлено около пятидеся

ти шаровых мельниц. Для Бол
гарской Народной Республики го
товится не менее 100 вагонов 
промышленного оборудования.

—  Мы знаем, —  заканчивая, 
говорит ' тов. Туровский, — 
что наш творческий труд на
правлен на усиление могущества 
нашей Родины, укрепление мира 
и дружбы между народами. Для 
этого никто из нас не жалеет ни 
сил. ни знаний.

Директор школы № 26 тов. 
Романов посвятил свое выступле
ние перестройке системы народ
ного образования, приближению 
школы к жизни, к практическим 
задачам коммунистического строи, 
тельства. В школах внедряется 
новая программа обучения, от
крываются учебно-производствен
ные мастерские. Примечательно, 
что в их строительстве прини
мают участие сами учащиеся, 
учителя, шефствующие предприя
тия. Хорошие мастерские вы
строены в школах № 22 (на 
Кашпирском сланцевом руднике) 
№ 1, Л» 26. Мастерская школы 
№ 1 —  Это настоящий учебный 
комбинат. Он создан при непо
средственном участии комбайно- 
строителей.

Результаты перестройки школы 
уже начинают сказываться, по
вышается успеваемость. Изучае
мые предметы закрепляются 
практическими навыками. Свыше 
двухсот учеников вместе с доку
ментами об образовании получили 
удостоверения о присвоении им 
производственных разрядов.

Врач тов. Огородникова в 
своем выступлении заявила:

—  Визит тов. Н. С. Хрущева 
в Соединенные Штаты Америки— 
выдающееся событие в истории

человечества, 
жил начало

Этот визит, поло-' 
разрядке междуна- ^

родной напряженности. Наши 1 
успехи в науке,.. освоении Космо-1 
са —  'огромный вклад в дело ми-1 
ра, '

Главный архитектор : города \ 
тов: Вельский рассказал о пре-̂  
образовании города, о строитель- 
стве жилых домов и культурно-  ̂
бытовых объектов. Сейчас в го-^х 
роде сооружаются многоквартир
ные дома со всеми элементами 
благоустройства. Открыт широко- \ 
экранный кинотеатр и совсем; 
недавно —  кинотеатр «Дружба».^
В будущем году на Советской'  ̂
улице намечается построить двух.I 
зальный кинотеатр. То®. Бель-  ̂
ский подробно рассказал о̂  
строительстве городского Дворца( 
культуры, его расположении и\ 
архитектурной отделке. \

Художник тов. Рябов говорил, 
о работе художников, связи их \ 
творчества с задачами коммуни
стического строительства.

строения Евгений Степанович 
Кузнецов как-то по долгу Служ
бы побывал на Невском маши
ностроительном заводе имени 
Ленина. Он интересовался, нет 
ли на этом предприятии затыло- 
вочного приспособления для 
резьбо-шлифовального станка. 
Попутно выяснилось, что при 
изготовлении сложных фасон
ных фрез сборной конструкции 
достигается большая экономия 
дорогостоящей быстрорежущей 
стали. Здесь успешно приме

няется конструкция соорных 
фрез-с механическим креплени
ем пластин из стали Р-18 к кор
пусу.’« Затем следует механиче
ская обработка с последующей 
напайкой сплавом «ГФК» и тер
мообработкой. Корпус фрезы из
готовляется из конструкцион
ной, менее дорогой стали 40-х 
или 45-х. Таким образом, на из
готовлении одной фрезы, наи
большего диаметра экономится 
426. рублей, а самой малой — 
131 рубль.

По предложению Евгения 
Степановича Кузнецова изготов
лены первые несколько, штук 
новых фрез, которые в цехе на
зывают чудодейственными. Они 
очень устойчивы в работе,* обес
печивают высокое качество об
рабатываемых деталей.
ХОРОШЕЕ НАЧАЛО

Хорошо начал семилетку еле- . 
сарь первого цеха завода тяже- ) 
лого машиностроения Сергей \ 
Ефимович Захаров. На его сче- \ 
ту есть немало рационализатор- \ 
ских предложений. Он. сделал ) 
передвижной защитный' кожух ) 
на наждачных станках. Это \ 
обеспечивает полную срабаты- \ 
ваемость камней. Производство \ 
получает большую экономию. \ 
Жаль только, что приспособлю 
нием новатора не пользуются в 
других цехах завода.

А вот второе предложение 
Сергея Ефимовича. Раньше кам
ни, применяющиеся при заточ
ке плашек,. напаивались на 
стержень, а теперь абразив кре
пится на стержень гайкой. Это 
и удобнее, и быстрее. Экономит
ся материал, требующийся для 
пайки.

НА СНИМ КАХ: (вверху) 
Е. С. Кузнецов; (внизу) С. Е. 
Захаров.

Н. Николаев.

Внимательно 
и выступление

было выслушано { 
главного режис- V

сера драматического театра тов.А 
Шахбазиди. Он говорил о росте 
коллектива театра, его новых ра
ботах. Его выступление было про
иллюстрировано отрывками из 
спектаклей «Дали неоглядные», 
«Барабанщица» и новой премье
ры, с которой скоро познакомят
ся сызранские зрители— «Начало 
жизни».

Программу устного журнала 
на вечере интеллигенции вела 
артистка Э. Михайлова.

Участники вечера с интересом 
знакомились с выставкой произ-| 
ведений местных художников, 
развернутой в фойе театра.

И. Дубов.

НА СТРОИТЕЛЬСТВЕ СТАЛИНГРАДСКОЙ ГЭС
Строители Сталинградской ГЭС ускоренными темпами готовят 

к пуску девятый и десятый по счету гидроагрегаты мощностью по 
115 тысяч киловатт каждый. На них уже установлены статоры, 
роторы, рабочие колеса.

Одновременно возводится здание гидроэлектростанции. Его 
длина — свыше 700 метров. Через 5-километровую плотину соору
жается мост.

Строительство гидроэлектростанции близится к завершению. 
Выполнен громадный объем работ: передвинуто более 144 миллио
нов кубометров песчаного грунта, в сооружение уложено 4.670 ты
сяч кубометров бетона и сборного железобетона. В этом году 
смонтировано 5 турбин. Гидростроители дали слово подготовить 
еще 4 агрегата. Обязательства выполняются успешно.

(ТАСС),



Выше организаторскую роль горкома комсомола
С городской комсомольской конференции

Состоялась XXIV городская комсомольская конференция 
На ней с отчетным докладом о работе городского номитета ком 
сомола выступил первый секретарь горкома ВЛКСМ В. КУЛЕ 
МИН. С докладом о работе ревизионной комиссии горкома ком 
сомола выступил председатель ревизионной комиссии В. КУРА 
КИН.

Конференция в обстановке широко развернутой критики и 
самокритики обсудила отчетные доклады и приняла соответству
ющее постановление.

Работа горкома комсомола за отчетный период признана 
удовлетворительной.

На конференции избраны делегаты на XV областную комсо
мольскую конференцию.

Ниже публикуются материалы с городской комсомольской 
конференции.

Главное — воспитание
Г. ФАДЕЕВ,

секретарь комитета ВЛКСМ комбайнового завода
Вопросы коммунистического 

воспитания молодежи должны за
нимать центральное место в дея
тельности комсомольских органи
заций. Между тем горком ВЛКСМ 
и многие комсомольские органи
зации в своей практической ра
боте недооценивали эту работу. 
Лекции и доклады читались ред
ко, диспуты не проводились. Дав
но не организуются молодежные 
вечера. Плохо использовались 
парки, стадионы, клубы.

Комсомольский актив самоу
странился от идейно-политиче
ского воспитания молодежи. Более 
того, и ■среди него такой работы 
не проводится. Тут уже повинно 
бюро Гйркома ВЛКСМ. В послед
нее время некоторые члены гор
кома комсомола не являлись на 
заседания, не выполняли поруче
ний. Из-за неявки был сорван 
пленум горкома ВЛКСМ.

В некоторых комсомольских 
организациях намеченные соб
рания срывались. Так было, 
например, в паровозном депо Сыз
рань 1-я. 1

Работникам горкома комсомола 
только своими силами всей рабо
ты не выполнить. Здесь ни теле
фонные звонки, ни директивы не 
помогут. Надо лучше использо
вать актив. К сожалению, даже 
члены горкома не все имели по
ручения. не участвовали в ком
сомольской жизни. Из 65 членов 
горкома ВЛКСМ активно работало 
лишь человек пять.

В заключение тов. Фадеев за
явил, что хозяйственные и 
партийные руководители долж
ны считаться с мнением ком
сомольцев. А на комбайновом за
воде этого не делают даже тогда, 
когда дело касается соревнования 
бригад и ударников коммунисти
ческого труда. Однажды случи
лось таж, что я по требованию 
секретаря парткома явился на 
одно из совещаний к директору, 
а тов. Шугалий заявил: «Я вас 
не звал». Не случайно многие 
вопросы, в решении которых 
могли бы принять участие комсо
мольцы, остаются для нас неиз
вестными.

Нужна деловая помощь
Л. ПАНОВА,

секретарь комсомольской организации ремонтно-механического
завода

Активна участвуют юноши и 
девушки нашего завода в социа
листическом соревновании за до
срочное выполнение заданий се
милетки. Нефтепромыслы получа
ют' все больше новой техники и 
оборудования.

Трудовой подъем молодежи не
разрывно связан с деятельностью 
комсомольской организации. Это 
должно бы интересовать город
ской комитет комсомола. Между 
тем он проходит мимо этих во
просов. На нашем заводе, напри
мер, наряду с достижени
ями есть много серьезных не
достатков. Плохо, в частности, об
стоит дело с рационализацией, 
использованием резервов, меха
низацией трудоемких процессов.

На завод приезжал секретарь

горкома ВЛКСМ тов. Яшин. Он 
готовил материал на бюро о вы
полнении обязательств, взятых в 
связи с проведением двухлетки 
культуры, ничем другим больше 
не интересовался. Более то
го, когда было принято на бюро 
постановление по двухлетке 
культуры, никто и не проверил, 
как оно выполнено.

Однажды заезжал на наш за
вод и первый секретарь горкома 
комсомола тов. Кулемин, но он да
же не зашел в комитет комсомо
ла. А меня вызвали в партбюро! 
заставили заправить бензином егб 
машину, и Кулемин уехал, не 
проявив никакого интереса к де
лам заводской комсомольской ор
ганизации.

Чтобы учить, надо знать
В. КУЗИН,

секретарь комитета ВЛКСМ Кашпирского сланцевого рудника
Кашпирские горняки успешно

борются за выполнение семилет
него плана. Растут ряды бригад и 
ударников коммунистического 
труда. Среди них Павел Шмелев, 
Иван Михайлов, Александр Си
лантьев, Александр. Маркеев и др.

В своем докладе тов. Кулемин 
указывал, что работники горкома 
стали чаще бывать в комсомоль
ских организациях. На самом деле 
это далеко не так. На Кашпирском 
руднике тов. Кулемин был в 
прошлом году. Не лучше связаны 
с комсомольскими организациями 
и инструкторы. К тому же горком, 
видимо, не заботится об их под
готовке. Ведь чтобы учить, надо 
и самим много знать.

К нам приехала инструктор гор
кома комсомола тов. Овчиннико
ва. Задание она имела ответствен
ное: рассказать молодым специа
листам о решениях июньского 
Пленума ЦК КПСС. Но сделать 
это квалифицированно она не 
смогла, потому что сама не разо
бралась в существе вопроса, не

знала даже, что таксе поточная 
линия. Такие выступления нам не 
нужны. Содержательных лекций 
и докладов ждут комсомольцы от 
работников горкома ВЛКСМ.

А разве горком комсомола, 
взявшись за пропаганду вопро
сов технического прогресса, ’не 
мог организовать полноценных 
лекций и докладов? Конечно, 
мог. Но он забыл о молодых 
техниках и инженерах. Их-то и 
следовало привлечь к пропаганде 
технических знаний. Для этого 
следовало бы создать группу инст. 
рукторов-общественников и разо
слать по комсомольским организа. 
циям.

Горком ВЛКСМ потерял моло
дой задор, плохо откликается на 
инициативу молодежи. Давно на
до было проявить беспокойство об 
уборке урожая картофеля в под
шефных колхозах. Комсомольские 
организации участвуют в этом 
деле, а руководящей роли гор
кома не ощущается.

М ЕС Я Ч Н И К  Л ЕСА  И САДА

Я

Дело за организаторами
Ю. РОМАНОВ,

секретарь комитета ВЛКСМ завода тяжелого машиностроения
Организаторской работой го

родской комитет комсомола зани
мался от случая к случаю. При
веду один из примеров. Он хоро
шо известен всем комсомольцам. 
Ка заводе тяжелого машино
строения выполняются важные 
заказы для новостроек семилетки. 
Объем работ большой, а сроки 
жесткие. Требовалось изготовить 
несколько конвейеров для Ново- 
Криворожского горнообогатитель
ного комбината. Выполнялся этот 
заказ неважно. Поэтому мы созда
ли штаб, но опыта у нас никако
го не было. Отсюда ясно, что 
существенной роли штаб не 
играл. Но вот из Ново-Криво- 
рожья приезжают посланцы стро
ителей комбината. Они связы
ваются с комитетом комсомола, 
парткомом завода, дают нам со
веты в постановке организатор
ской работы штаба. Зашевелился 
и городской комитет комсомола.

На завод приехал секретарь Гор
кома тов. Кулемин. Дело с выпол
нением заказа стало улучшаться. 
Была налажена работа штаба, 
расширены его связи с комсо
мольским активом в цехах, и за
каз выполнен своевременно.

О чем это говорит? Прежде 
всего о том, что комсомольская 
инициатива нуждается в поддерж
ке, а городской комитет ком
сомола и ’ здесь не оказал ее во
время.

А вот другой пример. Горком 
интересуется, как обстоят дела.' С 
приемом в комсомол. Но малб ин
тересоваться, надо помочь орга
низовать подготовку молодежи к 
вступлению в комсомол. Прежде 
всего следует поднять уровень 
воспитательной работы среди ком
сомольцев, чтобы молодежь виде
ла в них достойный пример во 
всем.

Активисты должны встречаться
М. ЕВДОКИМОВ,

секретарь комсомольской организации цеха № 19 номбайнового
завода

Вас ждут в цехах
Д. МАШКОВ,

секретарь комсомольской организации нефтеперерабатывающего
завода

Комитеты комсомола должны 
учить членов бюро, группкомсор- 
гов, но для этого нужна помощь 
со стороны городского комитета 
ВЛКСМ. Первое время я не мог 
составить ни плана, ни тем более, 
толково, по-деловому выступить 
на семинаре. Таких секретарей 
комсомольских организаций, впер
вые пришедших к руководству, 
сейчас немало. Горком ВЛКСМ 
должен их учить на месте.

, Но инструкторы горкома комсо

мола неуверенно ведут себя на 
предприятиях. В лучшем случае 
побывают в комитете комсомола, 
а в цеховые организации и не за
глядывают. Между тем, как раз в 
гуще молодежи они и должны 
быть.

Сами секретари горкома ВЛКСМ 
тоже редкие гости на заводе. Они 
выступают перед молодежью лишь 
на больших комсомольских собра
ниях. Такую связь с молодежью 
нельзя признать нормальной.

В своем докладе секретарь гор
кома комсомола тов. Кулемин 
остро критиковал комсомольскую 
организацию завода запасных ча
стей к швейным машинам. Вер
но, секретарь комитета комсомола 
этого предприятия Ольга Беляко
ва работала плохо, даже комсо
мольские собрания проводила 
редко.

Тов. Белякова могла рабо
тать лучше. В этом я убежден, 
так как состоял на учете в этой 
организации. Но секретаря надо 
было учить, помогать ему. Для 
этого мало инструктажа или се
минаров.

В прениях по отчетным докла
дам городского комитета комсомо
ла и ревизионной комиссии при
няли также участие заместитель 
секретаря комитета комсомола 
строительно-монтажного треста 
Л? 4 тов. Семенов, пионервожа
тая школы № 13 тпв. Яковец, 
секретарь комитета комсомола ва
гонного депо станции Сызрань 1-я 
тов. Науконко и другие.

Очень важно, на мой взгляд, 
встречаться активистам, ‘обме
ниваться опытом, вникать в ра
боту других организаций. В этом 
следовало бы задавать тон самим 
секретарям горкома комсомола 
т!т. Кулеиану и Яшину.

Был в нашем городе клуб «Фа
кел». В нем проводились моло
дежные вечера, встречались здесь 
и комсомольские активисты, но 
этот клуб уже давно перестал ра
ботать. В горкоме комсомола по
чему-то и не думают его возро
дить, хотя это сделать необходи
мо

В работе конференции приняли 
участие секретарь обкома ВЛКСМ 
тов. Самарцев и первый секретарь 
горкома КПСС тов. Лаврентьев.

Состоялся первый пленум гор
кома ВЛКСМ нового состава. На 
нем первым секретарем горкома 
ВЛКСМ избран тов, В. А. Кузин и 
вторым секретарем горкома 
ВЛКСМ — тов Ю. В, Яшин.

ЗЕЛЕНАЯ СЕМИЛЕТКА“
Коллектив конторы «Зелен- 

строй» разработал перспектив
ный план озеленения города на 
ближайшие семь лет. Согласно 
ему общая протяженность зеле
ных насаждений по улицам го
рода к 1965 году достигнет 422 
километров (в настоящее время 
она составляет 140 километ
ров). Количество деревьев и 
кустарников в городе увели
чится в три раза, а площадь 
парков и скверов с 108 га вы
растет до 184 гектаров (уве
личится в 1,7 раза).

Значительное место в плане 
уделено дальнейшему развитию 
цветоводства. Прежде всего, 
предусмотрено расширение оран
жерейного хозяйства «Зе- 
ленстроя». Если сейчас 
площадь стеллажей составляет 
200 квадратных метров, то в 
1965 году она будет равна 400 
кв. метрам. Площадь парников 
также увеличится в два раза. 
Круглый год в оранжереях бу
дут цвести цветы, а в цветоч
ных киосках всегда можно бу
дет приобрести букрт. Цветоч
ной рассады будет выращи
ваться до 600 тысяч корней 
в год.

«Зеленая семилетка» уже 
претворяется в жизнь. На тер
ритории «Зйленстроя» построена 
котельная, что позволило пере- 
Вёсти все теплицы на централь
ный водяной обогрев. Начато 
строительство новой оранжереи 
площадью 180 кв. метров

Площадь посадок в загород
ном лесопарке будет доведена 
до 176 гектаров. Там, где сей
час голое место, через семь лет 
будут стройные аллеи то
полей, берез, елей. Парк на го
ре ГЭС будет самым живопис
ным местом отдыха трудящихся.

Осуществление намеченного 
плана начнется с нынешней 
осени. Уже в этом году пред
стоит высадить на улицах," в 
парках и скверах 4.290 деревь
ев и 6 тысяч кустарников и за
сеять многолетними декоратив
ными травами две тысячи квад
ратных метров газонов.

Эти большие работы мы смо
жем выполнить только при ак
тивном участии всего населе
ния.

А. Щепалин,
начальник конторы 

«Зеленстрой». 
ооооооообооооооооооооооооооооооооооооо

В iWOCKOBCKOM 
ПЛАНЕТАРИИ

Москвичи проявляют большой 
интерес к сообщениям о движе
нии третьей советской космиче
ской ракеты.

НА СНИ М КЕ: посетители пла
нетария слушают сообщение лек
тора о запуске третьей советской 
космической ракеты.

Фото А. Батанова.
(Фотохроника ТАСС].



ИЗ ЖИЗНИ БРИГАД КОММУНИСТИЧЕСКОГО ТРУДА

Один за всех, все за одного
Как-то, вскоре после патриоти

ческого почина московских же
лезнодорожников, токари Влади
мир Ларькин, Юрий Цаплин, 
Иван Стекольников и я разгово
рились о соревновании за высо
кое звание коллектива коммуни
стического труда. Поговорили 
и решили начать соревнование за 
высокое звание.

В своих обязательствах мы да
ли слово за счет рационализации 
производства и внедрения пере
довой технологии систематически 
повышать производительность 
труда, работать без брака й ава
рий, резко улучшить культуру 
рабочего места.

В то время в нашей бригаде 
учился один тов. Цаплин. Поэто
му мы дали слово учиться всем, 
каждому, кроме этого, приобрести 
вторую специальность.

Активное участие в обществен
ной жизни, борьбу с пережитка
ми прошлого (пьянством, хулиган, 
ством, сквернословием), мы счи
таем первейшей своей обязанно
стью. Мы решили организованно 
отдыхать, оказывать помощь и 
поддержку друг другу и в про
изводственных, и в бытовых во
просах.

Наконец, мы обещали свято 
хранить честь и достоинство на
шей бригады, жить и работать по 
принципу один за всех, все за од
ного.

Прошел почти год с тех пор, 
как мы приняли эти обязатель
ства и соревнуемся за высокое 
звание бригады коммунистическо
го труда. Сейчас можно подвести 
некоторые итоги нашего сорев
нования и сделать предвари
тельные выводы об успехах и 
недостатках в нашей работе.

Можно прямо сказать, что 
многое в нашей бригаде измени
лось в лучшую сторону. Главное 
*— в результате стремления рабо
тать лучше, высокопроизводи
тельно, у нас появился творче
ский подход к работе. Весь то
карный инструмент приведен в 
образцовое состояние. Сделали 
некоторые приспособления для 
облегчения и ускорения токарной 
обработки деталей. Взаимная по
мощь друг другу —  наш основ
ной закон. В итоге производи
тельность нашего труда из месяца 
в месяц повышалась. За девять 
месяцев этого года мы сумели 
поднять производительность тру
да на десять процентов. Мы не 
допускаем брака, рабочие места 
содержим в отличном состоянии.

С большой ответственностью 
члены нашей бригады отнеслись 
к выполнению второй заповеди 
—  учиться, учиться и учиться. 
Все мы учимся в школе рабочей 
молодежи Л1« 7: трое в седьмом 
классе и один в пятом. Все хоро
шо успевают.,, Владимиру Ларьки- 
ну трудно дается русский язык. 
Но он настойчиво учится, ходит 
ка консультации, выполняет до
полнительные работы. За это же

-  Ф -  

СВОИМИ СИЛАМИ
Работники механического цеха 

швейной фабрики изготовили сво
ими силами разбраковочный ста
нок для проверки качества тка
ней. Он не уступает такому же 
станку, изготовленному на заво
де и сделан по его принципу.

Работа над станком проводи
лась под руководством начальни
ка цеха Н. Сусина.

Сейчас Н. Сусин работает над 
рационализаторским Предложени
ем, позволяющим механизировать 
подачу ткани на промерочный 
станок. Это будет его , трудовым 
подарком к Октябрьскому празд
нику.

время все мы приобрели вторые 
профессии.

Мы не представляем себе со
ветского человека, не участвую
щего в общественной жизни. Всей 
бригадой мы вступили в дружину 
по охране общественного порядка 
Кроме этого, каждый выполняет 
какую-то общественную работу. 
Так, например, я —  парторг це
ха. Иван Стекольников— член 
цехового комитета, ведет актив
ное шефство над школой Л» 18. 
Юрий Цаплин — член редколле
гии цеховой стенгазеты и пионер
вожатый одного из отрядов шко
лы Л: 18.

Изменились и взаимоотноше
ния между членами бригады. Мне 
вспоминается такой случай.

Я  живу в городе. В одно из 
воскресений ко мне приехали 
Юрий Цаплин и Иван Стекольни
ков. Решили сходить вместе в 
кино. Пока Нина, моя жена, оде
валась, Юра подошел к окну.

—  Геннадий, —  обратился он 
ко мне, —  а это чьи дрова сло
жены под сараем?

—  Мои, —  ответил я,
•— Постойте, друзья, —• сно

ва заговорил Юрий, —  давайте 
попилим дрова, а в кино сходим 
на следующий сеанс.

Стекольников поддержал. По
работали мы всего около часа. 
Распилили и накололи больше 
кубометра дров. Работали весело, 
с шутками. А потом пошли в ки
но.

Скажут, вот расхвастался бри
гадир, дескать, все у него хо
рошо. Нет, к сожалению, у нас 
есть большие недостатки. Вот о 
них то и хочется немного погово
рить.

На мой взгляд, в нашем цехе 
отстала организация производства. 
Это,’ безусловно, тормозит дальней
шее движеииа вперед, сдерживает 
рост производительности труда. 
Обратимся к примеру нашей 
бригады. Мастер ежедневно вы
писывает наряды и дает кон
кретные задания каждому члену 
бригады. Все мы сдельщики, и 
заработок начисляется каждому 
по нарядам индивидуально. Ча
сто бывает так, что один работой 
загружен, а другой трудится впол
силы, Или другое: дает мастер 
работу одному, без учета его ин
дивидуальных особенностей, а 
другой бы с этой работой спра

вился быстрее и лучше. Таких 
примеров можно привести не ма
ло. А это, разумеется, замет
но бьет по производительности 
труда, сдерживает ее рост.

В связи с этим рекомендую 
производственные задания давать 
не каждому токарю отдельно, а 
на всю бригаду одним нарядом. 
Бригадир лучше знает способности 
членов своей бригады. Поэтому 
и задания токарям должен давать 
бригадир. Тогда можно будет 
равномерно нагружать всех тока
рей. Кроме этого, мастер осво
бодится от излишней работы ‘с 
большим количеством нарядов. 
Он больше времени сумеет отда
вать чисто производственным, 
техническим вопросам.

Такая организация производ
ства, на мой взгляд, на 10— 15 
процентов повысит общую , произ
водительность труда бригады. 
Вместе с этим повысится и зара
боток ее членов.

При таком положении наш за
кон —> один за всех, все за одно
го —  станет жизненной силой.

Одно замечание о распределе
нии заработной платы. Мне ка
жется, что наступило время до
верить самой бригаде распреде
лять заработок между членами 
коллектива (конечно, в рамках 
общего объема и количества всех 
разрядов). Но разряд для начис
ления зарплаты должна устанав
ливать сама бригада простым 
голосованием. Это как цементом 
спаяет коллектив бригады, повы
сит роль и значение коллектива.

Скажу откровенно, что очень 
плохо обстоит у нас дело с воспи
танием новых моральных качеств 
человека социалистического об
щества. Лекции и беседы об эти
ке, искусстве, литературе, на 
научно-атеистические темы с на
ми не проводятся. Нужно сде
лать большой упрек в адрес пар
тийной и профсоюзной организа
ций, которые не помогают наше
му культурному росту.

Будем надеяться, что и это по
ложение изменится к лучшему.

Г. Елисеев,
бригадир бригады токарей 

механического цеха 
теплоэлектроцентрали, 

парторг цеха.

В  числе передо
виков семилетки 
на швейной фаб
рике № 14 стоит 
имя комсомолки 
Нины Ярцевой. 
Она каждый ме
сяц перевыполняет 
норму выработки 
и сдает швейные 
изделия только от
личного качества

Фото
К. Николаева.

ПУШКИН В МУЗЫКЕ“
Интересный вечер отдыха 

состоялся у работников медико- 
санитарной части завода тяже
лого машиностроения. Его тема
— «Пушкин в музыке» — при
влекла многих членов коллек
тива.

Вечно живое творчество вели
кого поэта, вдохновившее мно
гих русских композиторов на 
создание прекрасных музыкаль
ных произведений, близко и 
дорого каждому советскому че
ловеку. Вот почему с таким ин
тересом слушали собравшиеся 
на вечере рассказ врача-тера- 
певта тов. Анастасьевой о жизни 
и творчестве поэта и выступле
ния своих товарищей по работе
— участников художественной 
самодеятельности, исполнявших 
музыкальные произведения на 
слова поэта.

Впервые на этом вечере вы
ступил недавно созданный при 
больнице хор. Он исполнил 
романсы «Узник» и «Зимний 
вечер», хор девушек из оперы 
Чайковского «Евгений Онегин».

Очень тепло было принято 
выступление врача-рентгенолога, 
председателя местного комите

та профсоюза тов. Смирновой,, 
которая очень задушевно и с 
большим чувством спела романс 
Глинки «Я помню чудное мгно
венье» и арию Полины из опе
ры «Пиковая дама».

В организации вечера' боль
шое участие приняли тов. Смир
нова и руководитель художе
ственной самодеятельности тов. 
Травкин. . . . .

— Этот вечер доставил нам 
большое эстетическое наслажде
ние, заставил пережить' ' много 
чудесных минут в мир&; пре
красного ,— так отзывается о 
вечере многие его участники.

Молодой, недавно: созданный 
коллектив художественней, са
модеятельности больницы выхо
дит на сцену уже не впервые. 
Он выступал перед больными, 
находящимися на стационарном 
лечении в больнице, а' Также 
на вечере пенсионеров в завод
ском клубе.

Сейчас коллектив больницы 
готовится к очередному вечеру 
из серии «Литература и искус, 
ство». Он будет посвящен твор* 
честву Глинки.

В. Чернобровкина.

Д О КЛ А Д Ы  В ЦЕХАХ
В цехах и отделах комбайнового 

завода проводятся беседы и до- 
О̂ООООООООООООООООООООООООООООООООООООООООООСОООООООООО!Уклады по вопросам мирного сосу-

' Г| ■шествования. Группа докладчиков,
§и среди них начальник финансово- 
осбытового отдела тов. Можаев, за- 
оместитель секретаря парткома тов.
§ Гришин, заместитель председате- 
8ля завкома профсоюза тов. Федор-О
?ОООООООООООООООООООПООООС о о о о о о о о о о о  м о о о о о о о о о о о о о о о о с ^ .

пробу своих сил. Перед тем, как

чев и другие выступают с докла
дами об итогах поездки товарища 
Н. С.. Хрущева по США.

В  цехах проводятся читки мате
риалов о поездке товарища Н. С. 
Хрущева по Дальнему Востоку и 
Сибири.

М. Демина.

ныи кран подает очередной 
блок, члены бригады заделы
вают швы, утепляют стены.

Внутри дома тоже кипит ра
бота. Монтажники сооружают 
из панелей жилые комнаты, 
санитарные и подсобные поме
щения, ставят блоки лестнич
ных маршей.

И вот первый этаж 64- 
квартирного дома, первого в 

. городе опытного дома из круп
ных панелей, готов.

—  Мы взяли обязательство 
соорудить опытный дом за 48 
рабочих дней, — говорит мон-

В поселке завода тяжелого 
машиностроения недавно поя
вилась необычная строительная 
площадка. Здесь не видно ни 
кирпичей, ни лесов. На пло
щадке —  штабеля крупных 
железобетонных, деталей раз
ных размеров: стеновые блоки, 
комнатные перегородки, пото
лочные перекрытия. Кроме 
оконных рам, здесь не увидишь 
изделий из дерева.

Башенный кран подает один 
за другим стеновые блоки.

ПЕРВЫЙ д о м  и з  к р у п н ы х  б л о к о в
Шириной они больше метра, а 
высотой как раз на этаж до
ма. Монтажники Петр Одноро- 
женко, Михаил Озернов ста
вят блок на подкладку бетон
ного раствора. Когда он встал 
на место, электросварщик сое
диняет железную арматуру 
одного блока с другим. Все это 
делается буквально за не
сколько I минут. Пока башен-

тажаик тов. Однороженко. — 
Первый этаж мы сделали за 
четыре рабочих дня. Если эти 
стены класть из кирпича, по
требовалось бы не меньше 
15— 20 дней.

Строительство крупноблоч
ных жилых домов— дело новое, 
и бригада монтажников, руко
водимая Анатолием Семенови
чем Гусевым, по праву делает

приступить к такой ответст
венной работе, членам бригады 
пришлось учиться. Бригадир 
Гусев, члены бригады Петр 
Однороженко, Михаил Озернов, 
Сергей Колбышев и Алексей 
Спасенков ездили в Куйбы
шев. Там в тресте №  11 они 
увидели, как применяется про
грессивный метод строитель
ства крупноблочных домов.

И вот теперь воспринятый 
опыт стал применяться на 
практике. Тех, кто не ездил в 
Куйбышев, пришлось учить на 
рабочем месте.

Бригада приступила к мон
тажу второго этажа, а впере
ди еще два. Монтажники зада
лись целью преподнести вели
кому празднику Октября свой 
трудовой подарок — закончить 
сооружение всех четырех эта
жей к 7 ноября.

С. Варламов.
НА СНИМ КЕ: строитель

ство дома из крупных бло
ков.



Советсние парламентарии в Индонезии
Покушение на жизнь премьер-министра Иракской Республики Касема-— 

звено в цепи империалистических заговорщиков 
против народов Азии, Африки и Латинской Америки.

В Турции создается американская ракетная база

УСПЕХИ ЛЕГКОЙ 
ПРОМЫШЛЕННОСТИ КНР

За годы первой пятилетки 
(1953— 1957 г.г.) валовая продук
ция легкой промышленности К Н Р  
увеличилась в два с лишним раза, 
т. е. ежегодно возрастала в сред
нем на 17,1 процента.

В  1958 году производство то
варов легкой промышленности (по 
41 основному виду продукции) 
увеличилось на 40 процентов по 
сравнению с 1957 годом.

По 20 отраслям легкой промыш
ленности в прошлом году в Китае 
было освоено производство при
мерно двух тысяч новых видов 
продукции, в том числе различных 
сортов бумаги для промышленных 
целей, оптического стекла, фото
аппаратов, фотопленки, наручных 
часов и электрических пишущих 
машинок с китайским шрифтом, 
повысилось также, качество вы
пускаемых изделий.

Китай теперь производит многие 
товары, которые в прошлом он вы 
нужден был импортировать.

В  ходе развития легкой про
мышленности Китая быстро растут- 
национальные технические кадры 
легкой промышленности, которые 
могут теперь самостоятельно про
ектировать современные предприя- 
тия. Все это неотделимо от беско- 

Пребывание делегации Верховного Совета рыстной помощи, оказываемой Ки 
л л р р  _  « „ „ « „ М П , ,  таю братскими странами социали-в .Индонезии стического лагеря во главе с Со,-

Д Ж АКА РТА , 12 октября. (ТАСС). Вчера члены делегации ветским Союзом,- 
Верховного Совета СССР, находящейся с визитом в Индонезии,^ (ТАСС),
совершили поездку на кладбище Калибата, где похоронены герои 
борьбы за национальную независимость Индонезии, и возложил« 
венки на их могилы. Затем советские парламентарии посетили на
циональный музей Индонезии и совершили поездку по Джакарте.
Делегация посетила также порт. Джакарты — Танджунг Приок. В 
порту делегацию приветствовали портовые рабочие. Тут же сти
хийно возник митинг. Индонезийские пионеры преподнесли членам 
делегации живые цветы. ......

Выступивший на митинге представитель профсоюза портовых 
рабочих попросил депутатов Верховного Совета СССР передать со
ветскому народу благодарность индонезийского народа за под
держку его борьбы за национальную независимость.

Вечером в посольстве СССР состоялся большой прием в честь 
делегации, на котором присутствовали председатель парламента 
Индонезии Сартоно, заместители председателя парламента, чЛены 
правительства, председатель Ц К  Коммунистической, партии Индо
незии Айдит и другие видные деятели.

Корейская Народно-Демократическая Республика. Недалеко 
от столицы страны — Пхеньяна недавно закончено строительство 
госпиталя на 330 мест. При госпитале имеется поликлиника, кото
рая ежедневно может обслуживать до тысячи человек.

Госпиталь построен с материальной и технической помощью 
Румынской Народной Республики.

НА СНИ М КЕ: в операционной нового, госпиталя.
Фото Ким Юн Гу.

Фотохроника Центрального телеграфного агентства КНДР.
----------------- # Ж------- ----------

ДЕНЬ НЕФТЯНИКОВ В РУМЫНИИ
Трудящиеся Румынской Народ

ной Республики отметили' День 
нефтяников. Работники нефтяной 
промышленности встретили этот 
день новыми трудовыми победа
ми. За первые девять месяцев это
го года добыто 47,5 тысячи тонн 
нефти сверх плана.

15 лет назад в результате хищ
нической эксплуатации нефтяных 
богатств страны уровень добычи 
нефти составлял лишь 3,5 миллио
на тонн в год.

Народная власть передала 'Э*о 
богатство страны в руки народа. 
Румынская рабочая партия и- на

родное правительство уделяют 
большое внимание развитию неф
тяной промышленности. Благодаря 
развитию материально-технической 
базы, самоотверженному труду 
рабочих и эксплуатации вновь от
крытых месторождений добыча 
нефти в конце прошлого года до
стигла более 11,3 миллиона тонн.

Изменились жизнь и быт ру
мынских нефтяников. Ежегодно 
большие сумйы расходуются на 
жилищное строительство, здраво
охранение и охрану труда.

(ТАСС).

ВМ ЕШ АТЕЛЬСТВО  ПРА ВИ ТЕЛЬС ТВА  США В ЗАБАСТО ВКУ 
РАБОЧИХ СТАЛЕП ЛАВИ ЛЬНО Й  ПРО М Ы Ш ЛЕННО СТИ

Президент Эйзенхауэр принял 
на днях решение применить поло
жения закона Тафта-Хартли с 
целью прекратить продолжающую
ся уже около трех месяцев заба
стовку полумиллиона рабочих ста
леплавильной промышленности

США. В соответствии с процеду
рой закона президент назначил 
следственную комиссию в составе 
трех человек, чтобы рассмотреть 
вопрос об этой забастовке и пред
ставить до 16 октября доклад Бе
лому Дому. (ТАСС).

ЗВЕНЬЯ ОДНОЙ ПРЕСТУПНОЙ ЦЕПИ
Газеты продолжают публиковать. позволить силам реакции посягать

на завоеванные в результате рево
люции демократические свободы.

Газета «Аль-Биляд» в статье 
«Империалистическая тактика тер
рора» пишет, что покушение на 
премьер-министра Касема явилось 
одним из звеньев в цепи империа
листических заговоров против на
родов Азии, Африки и Лат.инской 
Америки. , (ТАСС).

многочисленные телеграммы пред
ставителей иракской общественно
сти, в которых осуждается злодей
ское покушение врагов независи
мой Иракской Республики на 
жизнь премьер-министра. Одновре
менно со страниц прогрессивных 
органов цечати раздаются настой
чивые требования усилить бди
тельность и сплочение народа, не

РОСТ ПРЕСТУПНОСТИ СРЕД И  М О ЛО Д ЕЖ И  В ГО ЛЛАНДИ И
За последние годы в Голландии 

резко возросла преступность среди 
несовершеннолетних. Согласно 
данным Центрального статистиче-

.ского бюро Голландии, за период 
с 1951 по 1958 год преступность 
среди подростков увеличилась на 
42 процента. (ТАСС).

БАЗА Д Л Я  А М ЕРИ КА Н С КИ Х  
РАКЕТ  В ТУРЦИИ

«В Турции будет размещена ба- 
за НАТО для американских ядер- 
ных ракет», — под таким заголов
ком газета «Нью-Йорк Таймс» 
публикует сообщение своего ва
шингтонского корреспондента Рэй
монда, в котором говорится, что в 
результате переговоров, проходив
ших в штаб-квартире главно
командующего вооруженными си
лами НАТО в Европе генерала 
Норстэда близ Парижа, принято 
решение о строительстве в Турции 
американской базы баллистических 
ракет среднего радиуса действия.

Отмечая, что в, Турции уже 
имеются «крупные авиационные и 
военно-морские базы НАТО», кор
респондент не скрывает, что стро
ительство на территории страны 
американской ракетной базы «соз_ 
даст для Турции ряд серьезных 
экономических проблем».

(ТАСС).

ГИБЕЛЬ АНГЛИЙСКИХ 
ШАХТЕРОВ

Как сообщает агентство Рейтер, 
в городе Ли (Ланкашир) произо
шел взрыв на местной угольной 
шахте Бикершоу. Пять шахтеров 
погибли. (ТАСС). '■

ФИЗКУЛЬТУРА И СПОРТ

Обладатели приза— железнодорожники
На стадионе «Торпедо» проводи

лись игры юношеских футбольных 
команд , на приз закрытия сезона. 
По традиции они начались эста
фетным бегом 11x100 метров. Семь 
команд выстроились на старте, но 
только шести из них предоставля
лось право участвовать в турни
ре.

Завязалась упорная борьба. Пер. 
вой закончила, эстафету команда 
машиностроительного техникума, 
показав 2 минуты 49 секунд. На 
втором месте авангардовцы — 2 
минуты 50 секунд. ЛокомотивЦы 
закончили дистанцию третьими 
со временем 2 минуты 51 секунда. 
На четвертом месте были торпе
довцы, на пятом — нефтеперера
ботчики и на шестом — футболи
сты «Нефтяника».

Без игры, по жребию, посчастли 
вилось участвовать во втором ту
ре командам «Нефтяник» и «Ло
комотив». В первом туре- встрети
лись футболисты нефтеперерабаты
вающего завода и завода тяжело
го машиностроения. Со счетом 1:0 
победу одержали авангардовцы. 
Они вышли в полуфинал.

Вторая игра первого тура про
водилась между учащимися, маши
ностроительного техникума и коч- 
байностроителями. Счет- в первой 
половине встречи открыли учащие
ся, но удержать его не смогли. 
Два ответных мяча в ворота тех
никума послал В. Бобров-. В упор
ной борьбе проходила первая по
луфинальная встреча «Нефтяника» 
и «Авангарда».. Два мяча в воро
та авангардовцев забил полуза

щитник «Нефтяника» Хлопнев. Не. 
задолго до конца второй половины 
встречи счет сравняли Заварухи« 
и Качурин. Совсем немного време
ни оставалось до конца игры, ког-* 
да защитник «Нефтяника» Петру» 
шенко сыграл рукой, за что коман^ 
да поплатилась 11-метровым уда
ром,-который четко реализовал 
Журавлев. Этим был решен исход 
встречи. «Авангард» победил со 
счетом 3:2.

Во второй полуфинальной 
встрече между командами «Локо
мотив» и «Торпедо» ‘ исход игры 
решил единственный мяч, забитый 
центральным нападающим «Локо
мотива» Карповым. Выиграв со 
счетом 1̂ 0 у команды «Торпедо», 
железнодорожники вышли в фи* 
нал, гДе играли с «Авангардом», 
Тот же Карпов на третьей минуте 
первой половины игры, выйдя 
один на один с вратарем, сильным 
ударом пробил мяч в левый угол 
ворот. Счет открыт.

Игра принимает острый харак
тер. Авангардовцы переходят1 в 
атаку и почти все время играют у, 
ворот «Локомотива». Железнодо
рожники умело защищаются и 
удерживают счет в свою пользу. 
( 1:0 ).

После розыгрыша состоялось на
граждение победителен. За первое 
^ сто  в молниеносном турнире же
лезнодорожники награждены пере
ходящим призом и дипломом пер
вой степени.

Н. Погорелов,
судья республиканской 

категории.

Последуем хорошему примеру
То, что ф у т б о л п о и с т и н е  

народный и'любимый вид- спор
та, еще раз показали; прошедшие, 
соревнования школьников. Не 
нашлось ,ни одной семилетней и 
средней школы, которая не при
няла бы участия в соревнованиях. 
А как быть с формой, думал'и 
ребята, ведь не в каждой же шко
ле она есть. Тут. уж они сами на
шли выход и$ положения. И бы
ло очень приятно смотреть, когда 
на поле появились школьники в 
единой -опрятной форме.

По . какой системе проводить 
соревнования? Ведь команд мно
го, .необходимо много времени, а 
учебный, год в разгаре. Решили 
16 .средних школ разбить на че
тыре территориальных подгруп
пы, .а затем победители должны 
были . встретиться в финальном 
матче..
' - И вбт уже позади предвари
тельные игры в подгруппах. По
бедителями оказались команды 
школ №№• 23, 34, 8 и 19.

Кто из них окажется сильней
шим?. Одержав две победы и 
сыграв вничью с 23 школой, пер
венствовали . футболисты восьмой 
школы.

Подводя итоги соревнований, 
президиум футбольно-хоккейной 
секции решил ежегодно проводить 
подобные соревнования для 
школьных команд. Именно здесь

мы и сможем черпать хорошие 
резервы в наши лучшие футболь
ные1 коллективы.

Однако .приближается зима, 
впереди, много и других интерес
ных состязаний. Почему бы нам 
по примеру таких городов, как 
Челябинск и Во-скресенск, не 
иметь в каждой школе не толь
ко команду хоккеистов, но и свой 
каток? У большинства школьнн- 
коё есть свои коньки, а клюшки 
не так трудно сделать.

Городскому совету спортивных! 
обществ и организаций и горо-но 
следуйт Поддержать инициативу 
футбольно-хоккейной секции.

А. Лемберг,
заместитель председателя 

городской футбольно-' 
хоккейной секции.

-  •  -  

И З В Е Щ Е Н И Е
15 октября, в 18 часба 

местного времени в помеще» 
нии редакции газеты «Крас
ный Октябрь» (улица Карла 
Маркса, 93) Состоится собрание 
литературного объединения.
. Приглашаются все желающие.

•"Р.'.ЁОЯ.Л
Редактор А. Г. БЕКАСОВ.

ЗССОХОС

В театре и нино
ДРАМ ТЕАТР. «Барабанщица».

Начало в 8 час. •

«ХУД О Ж ЕС ТВЕН Н Ы Й ». 
«Человек, с поезда». Начало в 9, 
10-50, 12-40, 2-30, 4-30, 6-20, 8-10, 
10. Перед началом сеансов демон
стрируется спецвыпуск «Визит 
Н. С. Хрущева в Америку».

«ЗВЕЗДА». «Первый день мира».
Нач. в 9-30, 11-30, 1-30, 3-30, 5-30,
7-30.

: И М ЕНИ  ЛЕН И Н С КО ГО  КО М 
СОМОЛА. «О чем шумит река». 
Нач. в 10-30, 12-30, 2-30, 4-30, 
6-30, 8-30.

«Д РУЖ БА». «Солдатское серд
це». Нач. в 4-30, 6-30, 8-30.

«РОДИНА». «Счастье надо бе
речь». Нач. в 2-30, 4-30, 6-30, 8-30.

Мельзаводоуправлению № 1 
требуются на работу: 

грузчики готовой продукции, 
кочегары, пилорамщик.

За справками обращаться: 
ул. К. Маркса, 103, мельча- 
водоуправление № 1 (бывший 
мель-завод №  7), отдел кад
ров.

(5-1).

АВТОТРАНСПОРТНОМ У 
ХО ЗЯЙ СТВУ  № 11 

СЫ ЗРАНСКО ГО  
АВТОТРЕСТА

требуются опытные автослеса
ри. Оплата труда повременно- 
премиальная.

Обращаться по адресу: по
селок Заводской, автобусная 
остановка «Переезд»,. авто
транспортное хозяйство №  11. 

(3-3).

СЫ ЗРАНСКО М У
ХЛЕБО КО М БИ Н А ТУ

требуются на работу грузчики. 
Обеспечиваются спецодеждой.

Обращаться: ул. Карла 
Маркса, 2, хлебокомбинат, 
отдел снабжения, телефон —• 
2-81.

2-МУ УЧАСТКУ 
ГИ Д РО М ЕХАН И ЗАЦ И И

требуются на работу 
электрики-эксплуатационники 

и линейщики 5—6 разрядов.
Оплата труда по соглашению.

Обращаться в отдел кадров 
по адресу: ст. ПредуЗловая, '2-й 
участок гидромеханизации. 

(3-1).
7ашкович Аркадий Иосифович, про

живающий на ст. Сызрань 1-я, общежи«« 
тие № 2 паровозного депо, возбужда
ет дело о расторжении брака с Обру* 
бовой-Ташкович Лилией Ефимовной 
проживающей в Сызрани, Дзержин
ского, 39.

Дело подлежит рассмотрению в на-* 
родном суде 1-го участка г. Сызрани.

Адрес редакции: г. Сь1зрань, ул. К. Маркса, 93. Телефоны отделов- партийной жизни — 2-95, культуры и быта 2-95 (два звонка),
промыщленно . транспортного — 4-28, секретариата 6-38,


